

## **De López y Nico, su exchofer hoy multimillonario**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-2-2024 2:24:15

“La riqueza, el escenario . . .”

El Tsuru, en sí, fue el arranque  
y luego vino el Tren Maya  
todo a base de un volante,  
así, el dinero no falla.

Esta es la transformación  
del México de la cuarta  
en nuestra pobre nación  
que, de la transa, ya se harta.

De chofer a millonario  
es la conversión de Nico  
Mollinedo, ya empresario,  
hoy, potentado muy rico.

En fin, gran terrateniente  
de un terreno muy grandote,  
la realidad no nos miente,  
pues, hasta tiene cenote.

En sesenta y cuatro hectáreas,  
hay comida y regaderas,  
de palapas buenas áreas  
no se andan con fregaderas.

Allá en Tulum los negocios  
turísticos por la obra,  
sus hijos, pues, son sus socios,  
ahora, la plata les sobra.

Todo es que te deje Andrés,  
todo es que te avale el peje  
y hay lana en un dos por tres  
pa' que la escasez se aleje.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 14 de septiembre del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)